

**CONVIVENCIA SOCIAL**

**Isonomía pide más participación en el foro de inmigración**

El Grupo de Investigación, Análisis y Trabajo sobre mujeres inmigrantes de la Fundación Isonomía ha presentado alegaciones al reglamento orgánico de organización y funcionamiento del foro municipal de inmigración y convivencia social de Castellón de La Plana. El grupo de trabajo, tras revisar el documento y reconociendo la importancia del órgano consultivo, considera que en el mismo existe una cifra excesiva de representantes de la administración pública (70% de su composición) y una escasa representación de la población inmigrante, 1 de 40 miembros, esto es sólo el 2,5%.